

Adresse dieser Seite: <http://www.designbetrieb.de/about/launch-der-internetseiten-www.industriepark-schalkerverein.com-industriepark-schalkerverein.php>

/// Aktuelles / News

← zurück zur Übersicht

News vom 24.09.2010

Launch der Internetseiten www.industriepark-schalkerverein.com (Industriepark Schalker Verein)

In erfolgreicher Zusammenarbeit mit Cub Artwork setzte designbetrieb die neuen Internet des "Industriepark Schalker Verein" um. Vorlage war ein durch Cub Artwork entwickeltes Screendesign

Saint Gobain PAM Deutschland GmbH hat begonnen, den über 60 ha großen neuen Industriepark Schalker Verein zu entwickeln – auf den Flächen des früheren Gussrohrwerks. Es entsteht ein großer neuer Logistik- und Industriestandort für das mittlere Ruhrgebiet.

Das Nutzungskonzept für den Standort ermöglicht die Ansiedlung von Gewerbe- und Industriebetrieben. Der Bebauungsplanentwurf der Stadt Gelsenkirchen sieht im südlichen Teil der Flächen Industrienutzung (GI) vor. Der Bebauungsplan soll noch im Jahre 2011 Rechtskraft erlangen.

Die Aufgabe:

Es galt, fünf Inhaltsseiten auf eine einschichtige Navigationsebene umzusetzen.

Besuchen Sie www.industriepark-schalkerverein.com

